

令和3年6月9日

保護者の皆様へ

大阪市立董中学校
校長 箕輪正秀

緊急事態宣言再延長期間中の部活動の段階的な実施についてのお知らせ

時下湿润の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申しあげます。

平素より、本校の教育活動にご支援・ご高配を賜り、厚くお礼申しあげます。

さて、緊急事態宣言再延長に伴い、先日、大阪市教育委員会 指導部からの通知に基づき、本校の部活動の実施についてお知らせいたしましたが、昨日、大阪市教育委員会 指導部より緊急事態宣言再延長期間中の部活動の取り扱いにつきまして、大阪市の独自対応による新たな通知がまいりました。

具体的な理由としましては、部活動が、生徒にとって活躍の場や居場所となるなど、心身の成長に役立つ重要な活動でもあることに鑑み、新規陽性者数が減少傾向にあること、中学生の重症例が報告されていないこと、中学校の通学は概ね徒歩圏内であること、部活動の本格的な再開に向けて身体の準備も必要であること等があげられ、大阪市教委育委員会において、現在活動休止中の部活動の実施についての取り扱いが決定いたしました。

したがいまして、先日お知らせいたしました部活動の実施内容を下記の大阪市教育委員会 指導部からの通知に基づき、変更し、実施いたします。

徹底した感染症防止対策を継続するとともに、お子様の健やかな学びの保障や心身への影響に配慮しながら、安心・安全な部活動の推進に取り組んでまいります。

記

部活動における留意事項

(1) 緊急事態宣言再延長期間中の部活動については、原則休止とする。

ただし、熱中症対策及び感染症対策を徹底したうえで、次の①～③の活動を、裏面の（2）活動する際の留意事項に留意して、実施できるものとする。

① 公式試合等を控えており、校長が必要であると判断した活動（以下、省略）

② 公式試合等がない文化部の活動（以下、省略）

③ 上記①・②以外の活動

・6月9日（水）より、平日概ね1時間以内活動できるものとする。

・運動不足となっている生徒もいると考えられるため、十分な準備運動を行うとともに、体への負荷を段階的に高めていく練習内容にするなど、けがの防止に十分配慮すること。

・新入生については丁寧に個々の状況を把握した上でそれにあわせた無理のない活動をさせること。

・熱中症対策として暑熱順化期間を設け、健康管理を徹底すること。

（以上大阪市教育委員会からの通知文より、部活動における留意事項のみ抜粋）

上記の大阪市教育委員会の通知文による部活動における留意事項をふまえ、本校の部活動は、次の通り変更し、実施いたします。

○公式試合参加生徒に加え、公式試合に参加しない生徒も明日から活動を行います。

○公式試合等がない文化部の活動につきましては、平日のみ1時間の活動を行います。

○活動場所は、学校内とし、平日は1時間、休日は3時間の活動とします。

○休養日については、部活動指針をふまえ、週2日とします。

○対外練習試合や合同練習会、演奏会等、学校外での活動はありません。

○平日の練習時間が1時間であることから、平日の下校時間は、午後5時15分完全下校となります。

「緊急事態宣言」が延長され、感染症予防対策徹底のため、教育活動にも様々な制約がありますが、新型コロナウイルス感染症の感染状況の変化に伴う対応にご理解・ご協力をいただければ幸いです。